

56 et 57

LETTRE N° 2

Expédiée d'Alger 15 mars 1844

2 têtes d'Algériens

Dans un baril, avec une tortue et une tête de poule

Deux têtes d'Algériens sont expédiées Guyon à Flourens du MNHN, d'Alger le 15 mars 1844 dans un baril. Elles sont accompagnées d'une carapace de tortue et une tête de poule :

« Aux deux têtes, et pour remplir le petit baril qui les renferme, ont été jointes une tortue et une tête de poule.

Sur la carapace de la tortue, partie postérieure, est un corps parasite que je regrette de ne pas avoir vu vivant.

La tête de poule provient d'une sorte de poule dite de Constantine, poule remarquable par sa taille et surtout par sa singulière conformation de l'ouverture des narines.

Cette poule est très recherchée en Afrique, tant pour le volume qu'elle acquiert que pour celui de ses œufs. »

La date est indiquée en marge de la lettre Alger 15 mars 1844 qui est signée Guyon.

(Voir la lettre originale page suivante)

appendue, & qui a été prise
dans les tégumens de la
poitrine.

Nota. aux deux têtes, &
pour compléter le petit basil qui
les rassemble, ont été joints une
tête & une tige de poule.

Sur la carapace de la toque,
partie postérieure, est un
corps parasite que je regrette
de n'avoir pas vu vivants.

La tête de poule provient
d'une toque de poule dite de
Combrantine, poule remarquable
par sa taille &, surtout, par
la singulière conformation
de l'ouverture des narines.
Cette poule est très recherchée en
Afrique, tant pour le volume qu'elle
acquiert que pour celui de ses œufs.

Ag. - 15 mars 1844.
G. Cuvier

(Lettre du 15 mars 1844)